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The reality and perspective of the arabe linguistic, in the investigation of Mustapha Ghalfen
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Résume

Cette étude essaye de faire apparaitre la réalité de la linguistique dans la culture arabe a travers des
pratiques qui ont formé ce qu’on appelle « les directions de la recherche linguistique arabe récente » selon le
chercheur linguiste « Mustapha Ghalfen ». Ce dernier a diagnostiqué a travers plusieurs de ses approches cette
réalité au niveau de la méthode, du sujet et de l’objectif- C’est a partir de ces niveaux et ses intéréts que nous

essayons de dessiner 'image de [’avenir de la linguistique arabe et ses horizons.
Mots clés : La langue arabe, La linguistique, La méthode, La réalité, L horizon.

Abstract

This study highlights the linguistic state in the Arabian culture through practices that form the recent
approaches of research of the Arabian linguistic; the linguist researcher « Mustapha Ghalfen » has diagnosed
via different approaches that reality in terms of method, topic, and purpose.

Throughout these levels and interests, the researcher tries to draw the future of the Arabian linguistics and
its perspectives.

Key words: The Arabian language, Linguistic, Method, State, Perspective.
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